

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



22.03.2022

50 Jahre Olympische Spiele von München – Olympia Ehrenhain in ansehnlichen Zustand versetzen!

Die Landeshauptstadt München saniert den Olympia-Ehrenhain am Coubertin-Platz so, dass die Namen aller Gewinner für Besucherinnen und Besucher des Haines wieder gut lesbar sind. Darüber hinaus wird der Vorplatz des Haines von allen darauf gelagerten bzw. abgestellten Gegenständen geräumt.

Begründung

Der Olympia-Ehrenhain am Coubertin-Platz dient der Ehrung und Erinnerung an alle Olympiasieger der Olympischen Spiele von München 1972. Die Schriftzüge auf den Tafeln sind im Laufe der Jahre verblasst und kaum noch lesbar. Auf dem Vorplatz stehen unterschiedliche sperrige Gegenstände, welche den Zutritt zum Hain erschweren oder behindern. Anlässlich des 50-jährigen Jubiläums der Olympischen Spiele soll die Landeshauptstadt diesen zentralen sporthistorischen Ort wieder in einen ansehnlichen Zustand versetzen.



Bilder: H. Radlmeier / Rechte zur Nutzung wurden auf die Fraktion CSU mit FW übertragen.

Manuel Pretzl (Initiative)
Fraktionsvorsitzender

Ulrike Grimm
Stadträtin